

TODODEPORTE

HOCKEY
LOS GRUPISTAS, EN
PUESTOS DE
ASCENSO **P. 7**

NATACIÓN
LOS OLAYISTAS
DESTACAN EN EL
NACIONAL MASTER **P. 8**

BOLOS
EL REGIONAL POR
PAREJAS YA TIENE
FINALISTAS **P. 11**

CROSS
EL REGIONAL ESCOLAR
YA TIENE NUEVOS
CAMPEONES **P. 12**



Piruetas sobre ruedas

El patinaje artístico aguanta la crisis. Alrededor de 260 deportistas, repartidos en nueve clubes, compiten en Asturias **P. 2 Y 3**

Una participante en una prueba del regional celebrado este fin de semana en Oviedo. **ALEX PIÑA**

MÁS GRUPO

Los palistas brillan en Trasona en el Memorial Miguel Ángel Pérez

PIRAGÜISMO

:: **L. R.** El Grupo dominó en el Memorial Miguel Ángel Pérez, que se disputó el pasado domingo en Trasona. Los grupistas, en la clasificación por clubes, vencieron con 198 puntos, seguidos del Náutico Ensidesa, con 141, y El Gaitero, con 132. En el plano individual Miriam Vega fue oro K-1 sénior;

Borja Prieto y Álvaro Fernández Fiuza, plata y bronce en K-1 sénior; Marta Fuertes fue primera en cadete C-1; Celia Remis, bronce en K-1 sub 23; Oleg Shelestenko, oro en cadete C-1; Laura Larriaga, plata en cadete K-1; Alba Remis e Inés Nistal, plata y bronce en K-1 juvenil; Carlos Fernández, Pablo Martino y Bruno Valderrey, coparon el podio en alevín minikayak, al igual que Oliver Tamame, José A. González y Pablo Fernández, en C-1 infantil B. Por su parte, María Paraja e Ignacio Paredes ganaron en benjamín minikayak.



Los piragüistas del Grupo, con sus medallas tras finalizar la competición en Trasona. :: E. C.



Plantilla del conjunto masculino de Primera División del Grupo Covadonga. :: E. C.

Regreso liguero con triunfo

HOCKEY

El conjunto masculino reanudó la competición de Primera División con una victoria en Llodio ante el Gambegi y se sitúa en puestos de ascenso



:: **J. L. CALLEJA**

GIJÓN. El equipo masculino de hockey hierba del Grupo Covadonga reanudó la Liga de Primera División masculina tras el parón invernal con una vic-

toria en Llodio ante el Gambegi, por 1-3.

Gracias a esta victoria el conjunto representativo de la polideportiva sociedad gijonesa se sitúa a la tercera plaza, tras el filial del Atlético San Sebastián y el Kale Lagunak, por lo que los gijoneses se sitúan en plaza para disputar la fase de ascenso a División de Honor B.

Los grupistas dominaron de principio a fin y, pese a que los vascos llegaron a empatar, el resultado no peligró, ya que controlaron el partido sin problemas y, además, generaron un buen número de ocasiones, que pudieron incluso incrementar el resultado.

Diego Camacho abrió el marcador a los 18 minutos de juego en el segundo cuarto. Los locales igualaron la contienda en el minuto 35 en el tercero, pero Dani Camacho y David Bravo anotaron en los dos últimos (minutos 47 y 57).

Los pupilos de Perucho tendrán ahora una jornada de descanso para reanudar la Liga el 7 de marzo contra el Trintxerpe. El conjunto gijonés formó con Pablo Villar, Sergio, Nacho, David Bravo, Nicolás, Dani Camacho, Valdepeñas, Bango, Martín Cueto, Javi Rey y Diego Rodríguez. También jugaron Santi, Diego Miranda, Ivan Cid y Javi del Riego.

Siete grupistas aspiran a ser entrenadores

TENIS

:: **J. L. C.**

GIJÓN. Al margen de los éxitos deportivos que cosechan a todos los niveles tanto en el calendario autonómico como en el nacional, varios componentes de la escuela grupista aspiran a ser nuevos técnicos.

Se trata de Lorena Rionda, Natalia Fernández, Marina Vigil, Álvaro de la Rosa, Gonzalo Moyano, Boris Álvarez y Juan Antonio Díaz. Todo ellos formarán parte de una nueva promoción del curso de Instructor Nacional, que se celebran en las pistas del Grupo.

En cuanto a la actualidad deportiva, los tenistas de la entidad gijonesa se encuentran en varios frentes. Participan en el Torneo

Federación benjamín junior, que se disputa en el Santa Olaya, y en el Circuito federación alevín cadete.

Del Campeonato Social individual, que se disputa en las categorías benjamín sub 8, sub 9, sub-10, alevín, infantil, absoluta y veteranos, apenas pudieron jugarse encuentros el pasado fin de semana a causa del mal tiempo.

Por otra parte, el próximo sábado comenzará el Campeonato de Asturias de veteranos máster 35 por equipos. El Grupo participa con un total de cuatro conjuntos: dos femeninos y dos masculinos. En hombres, el Grupo A se desplazará a La Fresneda, mientras que el B jugará en casa contra el Club de Tenis Avilés A.



Erburu, Vidondo, Couso y Marín antes del partido de paleta. :: E. C.

El Castrillón sorprende al líder y el Codema vence al Navia

BALONCESTO | PRIMERA

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El Castrillón sorprendió al líder Grupo en la última jornada de la Liga de Primera, al ganar el equipo gijonés en el Braulio García (63-59), en un partido en el que los grupistas ganaron el primer y último cuarto, pero los visitantes estuvieron más acertados en el segundo y el tercero. Pese a la derrota, los locales siguen primeros. ▶ Grupo: Valle (6), David, Albano (19), Javi (9), Pablo (8), Armando, Escapa, Fernando (4), Antonio Adebba

(3), Samuel, Bretón (7), Miguel Adebba (7).

▶ C.B. Castrillón: García, Rodríguez (14), Bugallo (10), Menéndez (6), Artime (2), González (10), Fernández (22) y Arias (5).

▶ Parciales: 13-12, 10-18, 15-17 y 25-22.

Por su parte, El Padrino Codema pasó más apuros de los previstos para vencer al Navia (69-51). Los claritanos no estuvieron bien en la primera parte, lo que aprovechó el Navia, que tuvo las primeras ventajas (5-12), aunque un triple de Pablo



Pablo, del Grupo, en un ataque ante el Castrillón. :: D. MORA

puso el 12-19 que cerraba el primer cuarto. Pero poco a poco los locales redujeron diferencias, con 14 puntos consecutivos de Adan, que igualaba el partido (48-48). Dos triples seguidos de Yardo pusieron el 58-59 el marcador a falta de 3 minutos. Ahí se acabó el fuelle naviego. Una canasta de Maxi y un triple de Elías dieron la victoria a los gijoneses que miran hacia la parte alta de la tabla. ▶ Il Padrino Codema: Adan (23), Maxi (5), De la Flor (6), Elías (12), Boto, Sainz, Javi MC (2), Iglesias (7), Cuba (13) y Del Busto (3).

▶ C. B. Navia: García, Jorge (3), Pablo (21), Yardo (22), Pérez (4), Álvarez, Suárez (6), Larriet (2), Díaz (1) y Pérez J. (6).

Mientras, el Pumarín logró una nuevo triunfo, en esta ocasión con-

tra el Zumosol Sánfer (69-51), y se sitúa cuarto a dos puntos de la cabeza de la tabla. Los gijoneses, con un mayor acierto ante el aro, fueron muy superiores desde el primer cuarto. Al descanso el marcador reflejaba un claro 38-20. El acierto desde la línea de tiros libres de los locales en el tramo final el partido puso los 18 puntos de distancia definitivos. ▶ Pumarín: Moreno (9), Fernández (11), Montes (5), Blanco (7), Ruiz de Lara (12), Valvidares (11), Fernández, Acuña, Lorenzo (6), Cabero (4) y Alarcos (2).

▶ Sánfer: Dani (8), De la Madrid (4), Lodeiro (6), Néstor (6) y Alonso (12), Macía (8), Jaime (6), Cernuda (1), Mendoza y Pablo.

▶ Parciales: 21-12, 17-8, 16-12 y 15-19.